

## ACUERDOS ADOPTADOS POR LA COMISIÓN DE GARANTÍA DE CALIDAD (CGC) DE LA FACULTAD DE CIENCIAS DEL MAR Y AMBIENTALES

**Fecha de la reunión:** 1 de diciembre de 2020

**Tipo de convocatoria:** ordinaria.

**Formato:** virtual (telemático).

Durante la reunión los miembros de la Comisión de Garantía de Calidad (CGC) adoptaron los siguientes acuerdos:

### **1. Sobre presencialidad en las pruebas de evaluación oficiales**

La Sra. Decana informó que, en la reunión de directores de centros con el Vicerrector de Estudiantes y la Vicerrectora de Planificación, se ha comentado que el Decreto actual de la Junta de Andalucía permite realizar las pruebas de las convocatorias oficiales, de forma presencial quedando excluidas de esta modalidad las pruebas parciales. Los exámenes de los másteres de la convocatoria de junio 2019 que se celebran en éstas cuando se finaliza el módulo, se desarrollarán también presencialmente. Las CAM han autorizado los exámenes en sus títulos.

Los alumnos dispondrán de autorización para trasladarse al centro a realizar las pruebas que siempre se realizarán respetando el distanciamiento social.

Posteriormente a la reunión mantenida con los Vicerrectores mencionados, una circular del Rector recomendó realizar los exámenes de forma virtual, excepto los autorizados por la CGC.

La CGC consideró que la calidad de la evaluación presencial es superior a la de modalidad virtual (coincidiendo con la DEVA).

**Se acordó que los exámenes de las titulaciones de Grado y Máster de la Facultad en las convocatorias oficiales de diciembre y febrero se realizarán de forma presencial, excepto las defensas de TFG o TFM que serán de forma virtual, ya que en estos casos se mantiene la calidad de la evaluación. Los casos concretos que quieran proceder a la evaluación virtual se solicitará al Centro mediante correo electrónico motivando el cambio.**

Se colgará en la web de la Facultad.

### **2. Corrección del Plan de Contingencia de la asignatura Medioambiente, economía y sociedad del grado en Ciencias Ambientales.**

La profesora Ana Macías explicó el error en el Plan de Contingencia de la asignatura en la que se recoge la ponderación en el examen final con 0%. Se aclaró por parte de la Coordinadora del Grado en CCA el procedimiento para subirlo a GOA.